



Département Isère – Canton du Moyen Grésivaudan – Commune de Crolles

## Arrêté du Maire

Objet : **FERMETURE TOTALE DE LA VIA FERRATA DE LA CASCADE DE L'OULE**

Le Maire de la commune de CROLLES,

**Vu** le Code général des collectivités territoriales et, notamment, les articles L2212-1 et suivants relatifs aux pouvoirs de police générale du maire,

**Considérant** l'arrêté municipal n° 50-2012 du 21 juin 2012 portant règlement d'accès à la via ferrata de la cascade de l'Oule,

**Considérant** le rapport géotechnique de la société SAGE en date du 10 juillet 2015 préconisant les travaux de mise en sécurité des itinéraires de la via ferrata de la cascade de l'Oule,

**Considérant** les travaux prévus pour renforcer la surveillance du massif rocheux, sécuriser une partie des itinéraires et informer les pratiquants,

### A R R E T E

**ARTICLE 1°** - Afin de permettre la réalisation des travaux de purge et de confortement, l'accès aux parcours de la via ferrata et son utilisation sont interdits à compter du 06 juin 2017.

**ARTICLE 2°** - Le présent arrêté ainsi que des panneaux prescrivant ces interdictions seront apposés à chaque départ des chemins d'accès qui seront eux même barrés par des rubans de chantier. L'arrêté sera également affiché à la gare du funiculaire.

**ARTICLE 3°** - Le présent arrêté abroge et remplace l'arrêté n° 054-2017

**ARTICLE 4°** - La Direction Générale des Services de la commune de Crolles,  
Madame la Responsable de la Police Municipale,  
Monsieur le Commandant de la communauté de brigades de Gendarmerie de Meylan / Saint-Ismier,  
L'entreprise chargée des travaux,  
sont chargés, chacun en ce qui le concerne, de veiller à l'exécution du présent arrêté.

Acte certifié exécutoire par le Maire, compte tenu de sa publication le ..... et de sa transmission en Préfecture le .....  
Pour le Maire, par délégation, Lorraine Sperandio,  
Responsable du service juridique et marchés publics

A Crolles, le 02 juin 2017  
Philippe LORIMIER  
Maire de Crolles



Le présent arrêté peut faire l'objet d'un recours pour excès de pouvoir devant le tribunal administratif de Grenoble, dans un délai de deux mois à compter de sa publication.

Dans ce même délai, un recours gracieux peut être déposé devant l'autorité territoriale, cette démarche interrompant le délai de recours contentieux qui recommencera à courir soit :

- à compter de la notification de la réponse de l'autorité territoriale ;
- deux mois après l'introduction du recours gracieux en l'absence de réponse de l'autorité territoriale pendant ce délai.

Département Isère – Canton du Moyen Grésivaudan – Commune de Crolles



## Order of the mayor

### Item : Total closure of the via ferrata of Oule waterfall

The Mayor of the commune of CROLLES,

**Having regard** to the General Code of Local and Regional Authorities, and in particular Articles L2212-1 et seq., Relating to the general powers of the mayor,

**Having regard** to the municipal by-law n ° 50-2012 of 21 June 2012, concerning the access rules to the via ferrata of the waterfall Oule

**Considering** the geotechnical report of SAGE dated 10 July 2015 advocating the work to secure the routes of the via ferrata of the Oule waterfall,

**Considering** the work planned to strengthen the monitoring of the rock massif, to secure some of the routes and to inform the practitioners,

## O R D E R S

**SECTION 1°** - In order to allow the completion of the purge and reinforcement works, access to the Via Ferrata and its use are prohibited as of June 6, 2017.

**SECTION 2°** - Signs prescribing these prohibitions will be affixed to each departure of the access roads which will themselves be blocked by site ribbons.  
The order will also be posted at the funicular station.

**SECTION 3°** - This Order repeals and replaces Order No. 054-2017

**SECTION 4°** - The general directorate of the commune of Crolles  
The head of the municipal police  
The Chief of Police of Meylan / Saint-Ismier,  
The company responsible for the works  
are responsible, each in regards to ensuring the implementation of this Order.

Crolles, le 30/05/2017  
Philippe LORIMIER  
Mayor of Crolles

**Unofficial English**  
**translation of the order**

